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1841 schuf Carl Loewe quasi als »Oper ohne Szene« sein Oratorium über den böhmischen Theologen Jan (oder Johann) Hus (oder Huss). 
Gut 100 Jahre vor Auftreten des Reformators Martin Luther war Hus hart mit der offiziellen Kirche ins Gericht gegangen und war am 6. Juli 
1415 in Konstanz nach einer Verurteilung durch das Konzil auf dem Scheiterhaufen verbrannt worden.

Auf ein Libretto von August Zeune schuf Carl Loewe das Werk und brachte es am 16. Dezember 1841 in und mit der Berliner Singakademie 
zur Uraufführung. Das eher selten aufgeführte Werk verdient mehr Aufmerksamkeit und liegt nun endlich in einer Ersteinspielung mit dem 
Arcis Vokalisten und dem Barockorchester L’arpa festante unter der Leitung von Thomas Gropper vor. 
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Carl Loewe fashioned his 1841 oratorio about the Bohemian theologian Jan (or Johann) Hus (or Huss) as a kind of ‘opera without a scene’. 
A good 100 years before the rise to prominence of religious reformer Martin Luther, Hus had taken a hard stance on the official church and 
was burned at the stake on 6 July 1415 in Constance, following his condemnation by the council.

Based on a libretto by August Zeune, Carl Loewe’s Jan Hus premiered on 16 December 1841 in a performance by the Berliner Singakademie. 
This rarely performed work, surely deserving of more attention, is now finally available with this world premiere recording by the Arcis 
Vocalisten and the Baroque Orchestra L’arpa festante conducted by Thomas Gropper.
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